

Bonjour Tara !

Bonjour !

Aujourd'hui, dimanche 8 août 2021 - 17 heures - parc des Guilands ; comment est-ce que tu vas ?

Bah ça va. Je suis un petit peu fatiguée mais ça va.

Qu'est-ce qui te fatigue en ce moment ?

Le décalage horaire.

C'est un décalage de où ?

De où ? Parce que en fait je vis un peu la nuit^{ahah}, donc le jour je suis 1 peu un escargot en hibernation. Je ne sais pas si ça hiberne les escargots, mais en tout cas je suis très fatiguée la journée, et j'arrive pas... avant j'arrivais à avoir mes 8 heures de sommeil. Maintenant j'ai que 5 heures de sommeil. De 6h du matin à 12h. 12h-13 heures

La nuit alors Tara, tu es quel animal ?

^{ahah}, ah ça dépend des nuits.

Hier ?

^{ehh}hier j'étais... oh je sais pas si ça serait bien que je m'identifie à 1 animal, ça fait 1 peu fétichisation quand même. Hmm. Bah si en fait j'en joue ; alors je dirais que j'étais 1 lionne.

Et que fait 1 lionne la nuit ?

Bah elle excite les hommes. Voilà.

Hier c'était une bonne nuit ?

Ca va ouais, j'ai fait 1 bonne nuit. Ouais ouais comparée à d'autres nuit ça a été. Enfin c'était samedi soir, donc ça va.

Samedi soir c'est des plus grosses nuits que les nuits en semaine ?

Ca dépend. Non pas vraiment parce que c'est pas le monde de la nuit, c'est plutôt 1 autre monde. C'est la nuit mais c'est pas le monde de la fête, quoi. Donc du coup on s'adresse + à des personnes qui travaillent en semaine et qui sont épuisées de la semaine, et qui veulent quand même se divertir après une journée de travail.

Et est-ce que tu saurais dire ce qui a fait que c'était + une bonne nuit que certaines ?

L'argent. Ouais j'ai bien travaillé !

Qu'est-ce qui te divertit, toi, Tara ?

^{ahah}Bah là j'allais faire du sport, j'allais faire du sport là, c'est mon divertissement aujourd'hui. Je suis pas 1 fille très originale en ce moment. Je fais du sport, je mange bien (protéiné), je drague des mecs, je m'achète du maquillage et des faux ongles^{ahah}, voilà.

Est-ce que tu peux décrire tes faux ongles ?

^{ahah}Bah là ils sont ils sont 1 peu + long que hier quand même, ils sont un peu roses pale enfin... je dirais purple très clair, genre violet très clair. Ils sont longs, 1 peu ronds au bout et franchement ça passe. Franchement ça va, moi j'aime bien.

Franchement ça passe grave !, qu'est-ce qui t'a fait choisir ce purple plutôt qu'1 autre couleur ?

Et bas parce que en fait à la base je voulais les mêmes que toi, et la fille elle avait pas. Tu vas me dire *ouais c'est comme mon tatouage elle veut faire comme moi*, non non ! En fait la fille elle avait pas, elle faisait des trucs 1 peu basiques, du coup je voulais 1 truc claire, mais pas mais pas couleur nude tu vois. Je me suis dit vas-y le nude *tatata*...

c'est quoi tatata ?

bah c'est *blablabla* quoi !, tout le temps on parle de nude, faut toujours être quelq' 1 de nude, mais voilà. Bon c'est vrai que mes ongles ils sont un peu nude, quand même, donc voilà.

C'est quoi les protéines dans tes repas ?

^{ahah}ah moi c'est juste des oeufs. En fait j'ai 1 copine qui travaille, qui travaillait.. d'ailleurs qui est aux beaux-arts, qui a arrêté les beaux-arts... elle a arrêté son travail pour faire les beaux-arts, et elle était dans un resto, cuisinière dans 1 truc de luxe, je sais pas quoi je sais pas comment ça s'appelle ; 1 restaurant haute gastronomie, et elle m'a appris à faire des œufs brouillés. Alors je suis épatée parce que moi avant je faisais des œufs brouillés à la schlags dans 1 poêle je mettais de l'huile et je frottait avec une spatule en bois, et j'étais là *waouh c'est brouillé*, ça a fait 10 ans que je fais ça. Et 1 jour elle est arrivée avec 1 casserole, elle a mis les œufs, elle a mis de la mascarpone, elle a secoué, secoué et ça faisait vraiment fluffy quoi et bien ferme, et aussi 1 peu gluant quoi. Et moi quand je fais des œufs brouillés à la poêle c'est vite très plat, donc maintenant je fais ça. Et je suis 1 addict de ça le matin. Ouais je fais ça quand j'ai des œufs quoi. En vrai mon frigo il est rempli d'œufs quoi. C'est vraiment ridicule. En ce moment vu qu'avec le décalage horaire je mange 1 repas/jour. Bref, je sais pas si j'ai 1 peu maigri, non ? Ca va ? Parce qu'avant je mangeais comme 1 grosse gourmande, enfin avant je mangeais pas parce que j'arrivais même pas à me payer de la bouffe. Et là ça va et pourtant je mange moins que quand je pouvais pas me payer de la bouffe. En vrai c'est trop bizarre la vie !

T'as - faim ou t'as - le temps de manger ?

Bah pareil j'ai 1 décalage d'appétit, mais en + du décalage de sommeil. Vu que j'ai - faim. J'ai - faim. J'ai le temps de manger mais j'ai pas le temps de me préparer à manger. Je suis *overbookée* quoi^{ahah} !

Et dans ce overbookage... euh... en ce moment... est ce que c'est facile ou c'est pas facile de draguer ?

^{eheh}, qui ?

Les mecs dont tu parlais, quand tu as dit j'ai besoin de maquillage, de bien manger, et de draguer des mecs.

^{ahah}Euh.. c'est facile, ouais c'est facile. La nuit c'est facile. La journée c'est 1 peu + dur, j'ai moins de confiance en moi la journée. La nuit je suis trop, vas y je fais péter tout le fake de mon make-up, je prends tout les pires tutos, des camouflages-face, je change de personne ; *my name is Tara* !

Et... là tu te sens en confiance, ça va ?

Là ça va ouais ! Parce que je t'aime bien, je suis en confiance. Je te trouve pas quelqul qui juge ou quoi... y a du soleil 1 petit peu, j'aime bien ce parc aussi. En + j'ai fait 1 gommage sur tout mon corps, donc je me sens hyper bien ouais ! c'est cool^{ahah}

Tu l'as fait aujourd'hui le gommage ?

Ouais juste avant de partir, pour faire sortir tout ces poils là. Incarnés. Oh j'en ai encore mais... non ils sortent pas trop c'est 1 peu la dech.. ma peau c'est 1 catastrophe, mais bon vas y je l'accepte, on n'y peut rien.

Comment tu... c'est quoi les techniques que tu as trouvées pour accepter ta peau ?

Les techniques ? Ah bah je l'ai toujours pas vraiment acceptée, mais^{eah}. le make-up le soir ! Et aussi le peeling, les masques.. moi je suis vraiment, c'est n'importe quoi chez moi. Y a plein de trucs inutiles pour prendre soin de son corps. Mais là c'est pas très bien je suis en train de me tourner vers l'esthétique, et ça commence à couter cher. Mais j'espère qu'1 jour je me ferai..., enfin je tomberai pas dans le truc de la chirurgie esthétique. Mais ça risque d'arriver.

C'est quoi la juste balance entre y aller, et pas trop tomber dedans, pour toi ?

C'est partir de Paris là, très vite ! Quitter ma situation, et ^{ahah}. Et ne plus fréquenter les gens que je fréquente, peut être. Je suis très influencable.

Où est-ce que t'as envie de partir ?

Où est ce que j'ai envie ? Pour l'instant nul-part. Ah peut être en Martinique, quand même voir ma famille l'année prochaine. Mais là ils sont confinés. Je vais y aller ouais au carnaval. Peut être, c'est en février. Si on espère y a pas encore 1 dixème vague de coco, de covid.

Ca ressemble à quoi le carnaval en Martinique ?

OUIH ! bah tout ce qu'on peut imaginer de + exotique, tout ce qu'on peut imaginer de + festif et de lâcher-prise. De toute la culture aussi de plein de clip. Quand on voit les esthétiques de certains clips, ou je sais pas les voitures qui rebondissent sur elles-mêmes, par exemple ça vient des carnivals. On dit carnivals ou carnavaux ? Je sais pas, ça vient de La Bardade, des Antilles, Martinique... aussi bah du coté de l'Afrique aussi, vers le Sénégal, le Cap Vert.. Ils ont toute cette culture là, enfin en fait ça ressemble à du travestissement. Bien que y'ait quand même 1... enfin je sais pas maintenant que les générations changent, mais y a 1 gros problème d'homophobie. Peut être je mélange 1 peu tout, en tout cas les gens se travestissent hommes et femmes, et y a quelque chose.. enfin y a quelque chose tu peux pas faire.; enfin le carnaval pour moi c'est tout ce que tu ne peux pas faire dans la vie de tous les jours. Voilà. C'est à dire être à 1000 dans 1 voiture toute cabossée, montrer ton cul comme jamais, être hyper dans l'extravagance^{eah}. danser surtout. Surtout danser. Et vénérer toutes les histoires, toute l'histoire qu'il y a autour de cette culture, et du passé colonialiste, et voilà.

Quand j'étais petite j'avais 1 peu le seum, parce que ma mère avec ma soeur, on allait voir Tatie Roro, et elle nous

habillait tout le temps en vêtements traditionnels et mes cousines vas y elles étaient trop sexy ! Elles étaient là, on aurait dit 1 clip de.. je sais pas, moi ça me faisait rêver ! Je voulais trop être comme elles, sauf que j'avais 7 et 12 ans (la 2^{ème} fois) et ma mère c'est tout le temps Tatie Roro, vêtements traditionnels avec foulards sur la tête, et c'est tout quoi, vraiment rien d'autre^{ahah}. Et ma mère elle nous prenait en photo en mode vous êtes trop belles mes filles, et nous on était là : *ah non nous on veut être dans les voitures avec les mauvais garçons !* Mais là je pense que je vais faire ça là au prochain carnaval ; j'y vais sans maman et c'est parti^{ahah}

Maintenant que ta maman ne t'habille plus, en quoi tu seras habillée, déguisée ou travesti pour le carnaval ?

Ah bah je pense je mettrai vla les mèches, je pense des mèches jusqu'aux genoux là, des sous-vêtements comme jamais..

C'est à dire ?

Bah des sous-vêtements qui sont reliés, je pense à des passages, des choses comme ça^{eah}... je sais pas, je vais vachement m'entraîner aussi, je vais beaucoup m'entraîner en ce moment pour danser et bouger mon corps autrement qu'avant, et là j'ai envie, fin je sais pas, c'est le fait d'avoir eu 26 ans j'ai eu 1 crise, 1 deuxième crise d'ado, et je sais pas j'ai envie d'être grave sexy quoi^{ahah} !

Et qu'est ce qui t'importait dans le fait de, à 26 ans après ta crise, de vouloir bouger ton corps différemment ,

Qu'est ce qui m'a importé, c'est ça la question ?

Qu'est ce qui a fait que c'est arrivé cette envie ?

Bah déjà je me suis séparée de mon mec de 4 ans (l'enfer), d'être en couple *nana pff...* ^{ahahah} ! et quoi d'autre, *hmm*.. alors ça.

Le changement de ville aussi, parce que avant j'étais 1 peu dans la pampa quoi, le sud est.. le sud ouest. Sud est puis sud ouest. Ah ! Sud est j'étais hyper superficielle, genre quand j'avais 16 ans, j'étais 1 meuf hyper superficielle de ouf, mais 1 peu la cagole, ouais j'étais grave la cagole, et fin superficielle mais pas très sortable on va dire. Et après quand je suis arrivée dans le sud-ouest j'étais +, ouais j'étais + 1 baboss qui aime la nature, je trainais avec les gens cool *nanana* qui avaient besoin de pas beaucoup d'argent dans la vie pour être heureux *tata*, et moi j'aimais bien.. franchement j'aimais bien cette vie là ! Et après quand je suis venue à Paris j'étais traumatisée, j'étais grave traumatisée, j'étais pas bien j'ai fait 1 dépression, la 1^{ère} fois de ma vie^{eah} j'ai je me sentais pas acceptée/on m'acceptait pas comment j'étais et je me sentais 1 peu comme dans *La Revanche d'1 blonde*, tu vois ou pas ? La fille elle est là, *dance to any and* et vas y elle veut conquérir le mec qui est rentré à Harvard mais en fait à la fin elle veut même pas ce mec, et genre bah c'est 1 peu ça, je me suis dit *vasy moi aussi je veux prouver que je suis 1 fille stylée qu'est ce qu'il y a !* Mais à ma sauce, et c'est moi qui vais dépendre de mes propres moyens, alors ça a été la merde, ça a été la grosse merde financière.. et après voilà. Après je me suis dit je veux plus.. enfin je veux me faire accepter dans cette ville mais tant qu'on juge ma façon

d'être, autant qu'on me juge dans l'extrême. J'ai pas envie d'être soft. Pour qu'on me juge il faut être 1 peu trash.

Aujourd'hui, on te juge ?

Bah oui toujours, tous les jours. Bah oui bien sur, comme tout le monde non ? Mais, moi maintenant je vois vraiment comme 1... bah ça dépend, parce que parfois ça va te faire du mal parce qu'on te juge par rapport au fait que t'as fait du mal à quelqul, donc tu t'en veux tu culpabilises et tout ; mais après si on me juge en mode *ouais t'as vu elle a dit ça ou elle fait ça elle est restée avec 1 tel*, c'est 1 satisfaction je suis contente Je suis là *ah bah c'est bien*, au moins ça me fait de la pub !^{ahah}

C'est qui la dernière personne qui t'a faite du mal Tara ?

Qui m'a fait du MAL ? Putain je sais même pas, ça fait torp la meuf *ouais je suis endurcie et tout*, euh... qui m'a fait du mal... Qui me fait du mal ?>>> Bah toujours mon père hein. Mais vas y on va pas rentrer dans la psychose, ouais le père... Tara ! Mais, mais je l'aime et je le respecte beaucoup. Mais il me fait du mal.

Alors plutôt Tara, qui est la dernière qui t'a faite du bien ?

^{ahah}qui m'a faite du bien ? euh personne ou chose ?

(ce que tu veux)

Bah écoute la masseuse là elle m'a grave fait du bien wesh ! Je suis allée me faire masser, elle est trop gentille avec moi, elle m'a mis des petites huiles essentielles, elle m'a débloqué le dos, j'étais grave bloquée, je l'ai remerciée, ça m'a fait du bien. Donc merci la masseuse. C'est superficiel hein ! tu veux dire comme personne, amie... ?

Non la masseuse c'est super !

^{ahah}

Est ce que toi aujourd'hui y a 1 personne que t'as envie de masser ?

Oh ouais grave ! PUTAIN ! mon rêve ! Dans mon lit j'ai 1 huile de massage, elle est là elle traîne, je l'ai acheté sur amazon, avec plein d'huile essentielle et tout, elle sent trop bon, elle m'a couté pas cher en + et elle est là, elle est toute seule vide, voilà. Et je fais même pas des auto-massages. Et je me dis en fait je l'avais achetée pour les mecs quoi ! Et les meufs !, mais bon c'est + compliquée les meufs. En tout cas y a personne dans mon lit que je peux masser quoi ! Donc c'est la merde ! C'EST-LA-MERDE Arthur !

Qu'est ce qui fait que c'est + compliqué les meufs ?

^{ahah}je la sentais venir celle là ! Bah je sais pas, en tout cas^{euh}... la dernière fois j'ai grave dansé avec 1 meuf et tout, on a dansé collées-serrées et tout vas y c'était grave bien, et putain je suis trop conne j'ai pas pris son contact, et... C'est + compliqué parce que je ne sais pas, alors ça c'est 1 bonne question. Je ne sais pas; Je ne sais pas pourquoi c'est + compliqué.

Pourquoi c'est + compliqué d'ailleurs ?! Alors moi déjà je suis compliquée parce que je... je suis plus...c'est compliqué... tout est très compliqué ! Parce que je n'aime plus les hommes, ils me dégoutent, et pourtant je passe ma vie à les draguer, tu

vois. Parce que je sais qu'ils sont faibles. Enfin désolé, quand je dis hommes je dis hommes hétéros et tout. Mais les femmes !, euh c'est compliqué parce que j'ai des fantasmes et tout et je me dis *vas y j'aimerais trop avoir 1 copine*, elle elle me plaît trop et tout, mais ça c'est vraiment jamais fait facilement. Et peut être aussi parce que j'ai pas forcément confiance en moi avec 1 femme encore. Parce que j'ai pas... enfin je sais que mes premières expériences ça a été avec des femmes, et je l'ai vite rejeté. Et je l'ai appris y a quelques mois que c'était le cas. Je me suis dit bah toute ma vie j'ai dit que à 16 ans j'ai perdu ma virginité avec 1 homme de 21 ans, et que c'était que lui le mec que j'avais rencontré qui m'a soit disant dépucler, tu sais j'ai 1 peu ce truc qui va te dépucler qui va te dévierger ;en fait non. Pendant des années je me suis sentie à mi même, j'ai couché avec 1 fille à 14 ans. Et en fait j'étais grave attirée par les filles, et juste dans les codes de lécole, de qui fallait draguer, de qui te draguais et tout, je l'ai grave rejetée, et je me suis jamais dit lesbienne. Et là ça revient peut à peu. Et je me dis en fait j'ai toujours été attirée par les filles, et euh c'est compliqué peut être parce que c'est nouveau peut être, et que je sais pas forcément m'y prendre. En fait, j'ai envie d'être la meuf, je sais pas ! elles sont trop impressionnantes les filles wesh, je sais pas comment ils font les mecs hétéros ou les meufs lesbiennes, genre c'est... vas y c'est trop impressionnant ! alors que les mecs franchement... moi je suis là, ok je l'ai déjà entendu celle là !

Et est ce que c'est compliqué de te draguer, Tara ?

^{euh}bah non c'est pas compliqué de draguer ! Tu peux draguer n'importe qui. Non non c'est pas compliqué de me draguer... c'est à dire que j'accepte tes... tes... les avances ? Hmm non. AH oui peut être ! : on me dit souvent que je suis intimidante. Toutes ces conneries. Pfff Ca me soule. Voilà.

T'as 1 bagnole ?

^{ahah}non même pas, j'aimerais bien, mais ça ne saurait tarder. Il faut déjà que je passe mon permis. Tu vois avant dans ma période j'étais anti-voiture, j'étais là ouais c'est pas écolo... mais là j'aimerais bien 1 grosse caisse, tu vois, 1 petite caisse à l'ancienne, *nanana*, avec mes copines.

qu'on ouvre la fenêtre

qu'on mette notre musique à fond

qu'on fasse les bad bitch.

J'aimerais bien ! ^{ahah}je mettrais les queens, je mettrais je sais pas quelle musique... je mettrais Cardi B ! je sais pas des vieux sons à J-Lo, je sais pas quoi ! je mettrais que des meufs, que des meufs qui chantent !^{ahah}

Merci beaucoup Tara !

De rien^{ahahah}